



Lynn Lacasse, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Lynn Lacasse (1963-), Intronisé en 1994.

Lacasse joignit les rangs de la Ligue Nancy Greene de la Division laurentienne de ski et participa à sa première course FIS à 12 ans - malgré le fait que l'âge minimum pour participer était de 14 ans. À 14 ans, elle faisait partie de l'Équipe Élite de la Division laurentienne de ski et à 15 ans elle était de l'Équipe du Québec. L'année suivante, elle devient membre de l'Équipe nationale et participa à des compétitions de la Coupe d'Europe et de la Coupe du monde.

Lynn Lacasse (1963-), Inducted in 1994.

Lynn Lacasse showed promise as a skier early in life. She began skiing at the age of two. By six she joined the Laurentian Zone's Nancy Greene League and by twelve she entered her first FIS race despite being below the legal age of 14. At 14 she was on the Laurentian Zone's Elite Team and by 15 she joined the Quebec Team. By the age of 16 she was a member of the Canadian National Ski Team competing internationally on the Europe and World Cup tours.